

¿Qué hacemos en las seccionales?

- El presidente de la seccional N° 43, Abg. Guillermo Fernández, acompañó el inicio de los dos nuevos cursos de cocina y de elaboración de arreglos navideños, una iniciativa pensada para brindar a la comunidad espacios de formación y creatividad en esta época del año. Estos cursos buscan fortalecer las habilidades de los participantes y promover oportunidades que puedan convertirse tanto en herramientas de crecimiento personal como en posibles ingresos para las familias.

Cocina Navideña

- Inicio: martes 18/11
- Días: lunes a viernes
- Horarios: 13hs. a 17hs.

Inscripciones: 0985 731 959

Fabiana Brítez.

Elaboración de arreglos navideños

- Inicio: lunes 17/11
- Días: lunes a viernes
- Horarios: 8hs. a 12hs.

Inscripciones: 0994 975 200

Jazmín Ortiz.

Los cursos son totalmente gratuitos y certificados por el SNPP

- El 19 de noviembre, en la seccional N° 454 de Pozo Colorado, inicio el curso de fontanería dictado por la SINAFOCAL.



- El pasado 21 de noviembre, la seccional N° 23, se realizó el curso de Robótica, en horario de 09:00hs a 10:00hs. Para más información, los interesados pueden contactarse al WhatsApp 0985 279 125. Próximamente será habilitado el espacio EDUCAL en dicha base partidaria.



- La seccional N° 40 realizó trabajos de reparación de toda la estructura de la base partidaria: parte eléctrica, pintura completa, instalación de 50 paneles led, letrero en acero inoxidable iluminado en led, reparación del quincho, sala de informática y los baños sexados, e instalación de 3 aires acondicionados.



Culminó el curso de asadero en la seccional N° 8 de Capital, bajo la presidencia de Edgar Basualdo. Participaron más de 20 personas, durante 3 encuentros aprendieron distintas técnicas para preparar el asado que guste a los distintos tipos de públicos. Este curso se realizó durante 3 sábados en el quincho de dicha seccional.



- Cursillo gratuito para becas Itaipú organizado por Jóvenes Colorados de Caaguazú

Incluye:

- Clases gratis
- Materiales actualizados
- Profesores de primer nivel
- Acompañamiento personalizado

Inscripción:

<https://forms.gle/4DF1rvmRQByP8BWQA>

Contacto: 0981 634 734

Aprovecha esta oportunidad para prepararte y aumentar tus chances de obtener la beca.

CURSILLO
PARA BECAS DE ITAIPU

DE LA MANO DE LOS JÓVENES
COLORADOS DE CAAGUAZÚ

MATEMÁTICA Y CASTELLANO
Clases guiadas, simulacros y más

COMENZAMOS JUEVES 27/NOV
18:00 a 20:00 hs

SECCIONAL COLORADA N° 2
detrás del cuartel de los bomberos

INSCRIBITE GRATIS!
0981 634 734

ANR
PARTIDO COLORADO




Entrevistas en la Radio ANR

Entrevista al Dr. Rubén Rolón en "Agenda ANR"

Esta entrevista discutió, principalmente la Resolución N° 228 del Tribunal Electoral Partidario de la Asociación Nacional Republicana (Partido Colorado). El Dr. Rolón, explicó los detalles de la nueva resolución que establece los plazos para la inscripción de movimientos políticos y presentación de precandidaturas para las elecciones internas del Partido. Se destacó, que la etapa preparatoria de las elecciones está vigente hasta el 30 de diciembre, y que los movimientos que no se inscribieron previamente pueden hacerlo hasta el 28 de noviembre.

También se informó, que la presentación de precandidaturas para inten-



dentes y miembros de juntas municipales será del 2 al 16 de febrero, culminando con las elecciones internas programadas para el 7 de junio de 2026.

Diputado Remesowski destaca el rol de la residencia universitaria

Esta entrevista trató principalmente sobre el panorama político en Encarnación, centrándose en las estrategias del Partido Colorado y las próximas elecciones municipales. El diputado Sebastián Remesowski, habló sobre el proyecto de la residencia universitaria que ofrece alojamiento gratuito a estudiantes provenientes de zonas rurales, resaltando el compromiso del Partido Colorado con la educación.

Posteriormente, el diálogo se dirigió hacia posibles candidaturas municipales, las dinámicas internas del Partido y la relación entre las diferentes facciones del Partido Colorado, con especial atención al movimiento Honor Colorado. También se abordó la reciente derrota electoral en Ciudad del Este y la posible candidatura de Camilo Pérez



para la intendencia de Asunción. Durante toda la entrevista se subrayó la importancia de la unidad partidaria, el diálogo entre las distintas facciones y la necesidad de una planificación política estratégica de cara a las elecciones venideras.